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由田亮、胡静、杨幂、戚薇、何晟铭等

主演的亲情励志电影《跑出一片天》将于

6月1日儿童节上映。日前，电影的幕后

花絮首度曝光，田亮为公益不惜牺牲形

象，以“白富美”的女装造型出镜。

为六一节，田亮豁出去了

图什么

星报讯（记者 吴笑文） 著名

钢琴教育家但昭义，已经培养出

李云迪、陈萨、左章等多位钢琴冠

军。昨日，记者从省钢琴协会获

悉，历经3年多的邀请，这位站在

世界钢琴冠军背后的大师但昭义

教授，将携全面反映自己作品及

人生故事、教学经验与成就的出

版作品《但昭义系列丛书》6月22

日在安徽大剧院举行讲座。

“艺术需要交流、观摩，闭门

造车是不行的。”省钢琴协会的负

责人告诉记者，安徽能请来如此

顶尖的教授实属不易，除了届时

省内高等院校的教师会集结合

肥，与但教授做钢琴教育方面的

深度探讨外，但教授的得意弟子，

多次获得国际金奖的知名青年钢

琴演奏家左章、和李云迪一样喜

欢弹奏肖邦曲子的“钢琴公主”陈

萨也将分别于6月22日、8月4日

在安徽大剧院举行钢琴独奏音乐

会，让省城爱好音乐的听众一饱

耳福。

星报讯（记者 孙婷） 崔健已确定参

加下个月在合肥举办的玩石音乐节，记

者日前获悉，崔健准确的演出时间是在

音乐节第一天，也就是6月29日。

除了音乐，崔健对电影也有着浓厚

的兴趣。《黄金大劫案》的片尾曲《迷失的

季节》就是出自崔健之手。据导演宁浩

透露，崔健自己也在创作剧本。

记者通过玩石音乐节组委会联系到

崔健，他表示，音乐节是个很好的方式，

比演唱会有着更强烈的互动感。他笑

称：“我在表演的时候特别注意与观众的

互动，像一种情人的关系。”

崔健表示，自己在表演的时候也有

压力：“一是老歌迷。他们是最刻薄的

也是最宽容的，我尽可能做到完美让他

们满意；二是希望能扩大年轻的观众

群，前几天和宁浩导演《黄金大劫案》的

合作，也让更多年轻观众认识到了我们

的音乐。”

出道 26 年，崔健觉得自己没有变。

“我觉得你们能看到我唯一的变化就是

岁数大了，剩下的估计都没有变。”崔健

也在尝试着写一些新歌。“不过肯定和过

去不同，因为过去对推出新歌没什么要

求，基本今天唱首新歌，唱完就结束了。”

崔健“唱而优则写”
其新剧本创作中

“世界钢琴冠军教练”

但昭义将来皖作讲座

“当美貌变成手段、才华只是

宣传标语、演技比不上炒作入眼、

每个都爬得用尽气力，却忘了优

雅。也许这是我们永远忘不了那

些真正巨星的原因，他们只是活

出了自己，毫不费力，连死亡都美

的脱俗，不若此刻娱乐已经是最

俗的竞技场。玛丽莲·梦露、奥黛

莉·赫本、费雯丽，七年之痒、罗马

假期、乱世佳人，她们和作品永

存，即使末世，依然不灭。”

——伊能静

在第 65 届戛纳电影节落幕

之时，亚洲全能艺人伊能静推出

一组黑白大片，生动演绎了梦露、

赫本、费雯丽等国际巨星。伊能

静还发表了一篇《巨星已死》的文

章，以别样的方式向她们致敬。

伊能静撰文《巨星已死》

留声机

星报讯 唯爱剧《我的失忆女友》日前杀青并推出

样集，这部爱情喜剧齐聚中韩明星，主打唯美路线，剧

中，张佑赫、贾乃亮上演男版灰姑娘，争夺“公主”南奎

丽。而这也是出品方温州正栩影视继《钱多多嫁人

记》之后又一“唯爱”系列剧。

《我的失忆女友》由王金声及王小康父子档导演

上阵，邀请了张佑赫、贾乃亮、南奎丽及毛俊杰、吕颂

贤等明星加盟，以一位失忆“公主”的遭遇引发了几位

年轻人之间的情感纠葛。不仅失忆“公主”南奎丽和

富家公子贾乃亮梦幻情侣的搭配极其浪漫，而且韩国

舞王张佑赫首次出演影视剧，与贾乃亮上演爱情大

战，更加令人期待。

贾乃亮与李小璐的恋情一直都是大众关注的热

点，关于二人结婚的传闻也不绝于耳，而由于当时二

人事业的差距，贾乃亮曾被指“靠李小璐”。在李小璐

的《金太狼的幸福生活》火爆江苏卫视、安徽卫视时，

如今，贾乃亮又将推出一部作品抢占荧屏，大家也将

更加关注到贾乃亮的演技。

星报讯（记者 吴笑文） 由宋丹丹、李小璐主演的《金太

狼的幸福生活》（简称《金太狼》）在乐视网上线一周后点击

量破亿，日前剧组在北京举行庆功会，因系列风波一直避宣

传的李小璐也微笑现身。

记者获悉，现场一身白色轻薄衬衣短裙亮相的李小璐

被问怀孕传闻是否属实时，她并未否认，只说：“请大家给我

私人空间，问问题的时候尊重一些！”问她如何与老公贾乃

亮保鲜爱情，她直言：“我们相处很默契，不用去调教他。”李

小璐近来很少出席宣传或商业活动，记者问她为何减少亮

相频次，她称对之前助理动手打记者引发的一系列事件有

点“心灰意冷”，“毕竟不希望谁受到伤害！”

“踏进这个圈子后，我也结交了很多优秀的记者朋友，

他们教了我很多做事的道理。我特别希望大家能给我一些

私人的空间，大家可以更关心剧集本身，而不是把太多的重

点放在我的私人生活上，也希望问问题的时候尊重我。”


